

あけましておめでとうございます

謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

令和2年（2020年）を迎えました。旧年中は、保護者や地域の皆様から温かいご支援やご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。新しい年を皆様とともに迎えられましたことを心よりありがたく存じます。



さて、東小学校は創立83年目の春を迎えることとなります。これまでの素晴らしい歴史と伝統に学びながら、新しい時代に対応できる「東小ならではの教育」の実現に向けて、職員一同全力でがんばります。とりわけ今年は、新学習指導要領（文部科学省が定めた全国統一の学習内容等を示したもの）が完全実施となり、外国語やプログラミング教育など新しい内容のものが導入されます。しかし、教育の基本は人を育てることにあることも忘れず、これまでも大切にされてきた基礎・基本をしっかりと学ぶこと、また何より、基本的な生活習慣や学習習慣、思いやりの心などの生きていく上で必要な力を身に付けることを念頭に置きながら教育活動にまい進してまいります。

本年も、何とぞよろしくお願い申し上げます。

令和2年1月 東小学校 校長 末廣 恭雄

新年の抱負 ～始業式での作文発表から～

◇井上海音さん（2年）

①あいさつ②なわとび（二重とび）③友達と仲良く④かけ算を完全に覚える⑤漢字をきれいに書くことをがんばりたい。みんなにほめられるような3学期にしたい。

◇矢野優利愛さん（4年）

①授業中の姿勢に気を付け、集中して取り組む②4つのあ（あいさつ・あんぜん・あとしまつ・あったか言葉）をがんばることの2つを目標にし、下級生の手本になりたい。

◇矢野純也さん（6年）

卒業まであと3か月。「よい6年生だった」と言われるように、しっかりと準備したい。そのために、苦手な教科にも積極的に取り組み、あいさつや返事を続けてがんばっていきたい。

一日の計は朝にあり、一年の計は春にあり、 一生の計は少壮のときにあり

これは、7日（火）の始業式で子どもたちに紹介した宮崎県（清武町）出身の江戸時代の儒学者「安井息軒」の言葉です。

「その日一日をよいものにするか、残念なものにするか、すべては朝のスタートで決まる。同じように、一年は年の初めの今、一生で言うならみなさんのように若い頃が大切だ、というのです。まさに、今こそしっかりとした目標をもって、油断せず、コツコツと努力することが、これからの一日や一年、そして一生の成功につながるのだということです。」と解説しました。

年の初めに当たり、それぞれのご家庭でもこの一年の目標について、ぜひ話し合ってみてはいかがでしょうか。特に保護者の皆様には、ご自身の経験をもとに具体的なお話をしていただけると、子どもたちにも分かりやすいことと思います。



10月の目標：給食に感謝して食事をしよう

10月の目標は給食にかかわるものです。24日（金）には「給食感謝集会」も計画されています。食材や調理に携わる皆さんに感謝します。

行事予定 2月

- | | |
|--------|-------------|
| 1日（土） | 土曜授業⑥ |
| 6日（木） | クラブ見学（3年） |
| 14日（金） | 新入児保護者説明会 |
| 16日（日） | PTA奉仕作業（予定） |
| 26日（水） | 参観日（6年） |
| 27日（木） | 参観日（4・5年） |
| 28日（金） | 参観日（1・2・3年） |

明日のチカラ

時間の使い方の最も
下手なものが、まず
その短さについて苦
情を言う

ラ・ブリュイエル（仏 作家）

ホームページをご覧ください

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1709/htdocs/>

または で検索

